



**C'est sans doute l'un des grands rendez-vous médias de ce week-end.**

Jean Bahebeck , homme politique et universitaire, sera l'invité principal de l'émission **L'Arène**, présentée par Rodrigue Tongue sur Canal 2 International.

Rien ne filtre pour le moment sur les thématiques inscrites à l'ordre du jour, mais selon toute vraisemblance, Rodrigue Tongue et ses invités évoqueront les sujets brûlants de l'actualité camerounaise, notamment le grand dialogue national convoqué pour la fin ce mois par le président Paul Biya, en vue de trouver des solutions au conflit en zone anglophone.

Intransigent et bien connu pour ses analyses crues, cet enseignant de médecine et militant de l'UPC, bénéficie d'un capital sympathique énorme auprès des internautes.

**Rendez-vous dimanche 15 septembre 20H30**